



PLAN GENERAL DE INVESTIGACIÓN DE LA ZONA ARQUEOLÓGICA DE HUELVA

FICHA DE ACTIVIDADES:
LAS NECRÓPOLIS DE ONOBA



Universidad
de Huelva

VRBANITAS
ARQUEOLOGÍA Y PATRIMONIO



JUNTA DE ANDALUCÍA



CIPHON
Centro de Investigación en Patrimonio
Histórico, Cultural y Natural



LAS NECRÓPOLIS DE ONOBA

Una necrópolis es un cementerio de gran extensión donde hay muchos monumentos funerarios. Estos monumentos se construían para recordar de forma especial a una persona o a un grupo de personas.

Hoy día se conocen tres necrópolis de época romana en la ciudad de Huelva, que por entonces se conocía con el nombre de Onoba. Los cementerios de las ciudades romanas estaban situados en el exterior del recinto urbano. Las tumbas se construían cerca de las puertas de la ciudad, en torno a los caminos, para que los ciudadanos y visitantes que pasaban por allí pudieran contemplarlas y recordar así a los difuntos que estaban depositados en ellas.

En la Plaza Ivonne Cazenave puedes ver un monumento funerario escalonado del siglo I d.C., en este lugar se encontraba la necrópolis norte de Onoba.



IMAGINA y DIBUJA a los lados del camino diferentes monumentos funerarios:

